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先週の「創立70周年記念式典」、
立派な態度・姿勢に感心&一安心！

さあ、「80周年」に向け、頑張るぞ～～！！

「７0周年記念式典」が多数のご臨席を賜りながら、無事終了しました。皆
さんの行動や出席態度・姿勢を見ていましたが、大変立派なもので、担任とし
てとても喜ばしく思いました。
わが国・日本は、先祖代々「ハレとケ」の使い分け、「節度ある行動」をと

ても大切にしてきました。「ハレ」は儀礼・祭・年中行事などの「非日常」、「ケ」
は普段の生活である「日常」を指し、今回の式典はもちろん「ハレ」に該当し
ます。「ハレの日」＝「節目の日」とも言い換えることができ、袴のひだや、
屏風などにも表れている「折り目」を大切にする歴史・文化の中で、私たちは
育くまれてきたのです。外国人の方々から見れば「？マーク」が付くような「し
きたり」は、この日本に溢れています（さすがに21世紀の世の中、昔ほどではなくな
ったと思われますが･･）が、私はそういった日本ならではの「文化」や「しきた
り」を大事にしたいと思っている一人です。来年には、極めつけの「ハレ」に
該当するであろう『改元』を控えています。『平成』改め、次の元号はどうい
った名称になるのか･･。新天皇即位後の来春のＧＷは何と「10連休」になる
という噂も･･（カレンダー制作会社が困っているようです(^^;)）。時代はどんどん移っ
ていきますが、日本古来から大切にしてきたものは、しっかりと受け継ぎ、次
世代へと伝えていかなければ･･･。そう再認識した今回の式典でした！！

＜最近のスナップ＞

新会計長・ＫＡＮＡＵくんの演説！ 「７０年に一度」の式典・・・山岳太鼓の演奏も「熱」かったよ～(^^)/

高文連写真支部大会「奨励賞」で、

応援演説をしたＳＨＵＮＧＯくん 私は当日出張で見られませんでしたが、 全道大会に参加するＭＡＮＡＴＯくん

～両名が新生徒会役員！ 立派な立合演説会だったと聞きました(^_^)v （賞状伝達式にて）



「２学期中間考査」の結果・大発表！

＜２学期中間考査の結果一覧：各科目の平均点と最高点、そして合計点＞

国語総合 現代社会 数学Ⅰ 科学と人間 ｺ英語基礎 家庭総合 合 計

平 均 点 ５１．７ ５５．７ ６７．１ ４９．５ ６７．２ ８２．４ ３７３．５

最 高 点 ７１ ８７ ９２ ７１ ８８ ９３(2名) ４７１

※最高得点者で、６００点満点中「４７１点」（１科目平均「 78.5 点」）、 合計点の全体平均
が「３７３．５点」（１科目平均「 62.3 点」）という結果状況でした。皆にしては「イマイチ」、
「イマニ」という結果だったと辛口評価をせざるを得ません。もっとやれたはず・・。
全体的に「ヤル気が出ない～」と聞こえてきた取り組みぶりが、やはり点数にも反映さ

れました。特に「科学と人間生活」が良くない(>_<) 平均点「４９．５」で、３０点未満者が
「２名」も出てしまいました･･･。
次回の「２学期期末考査」は、１１月２９日（木）～３０日（金）です。テストまで１ヶ月半の

猶予がありますが、いつも言っているとおり、日々の授業に「集中」すべし！授業中に分か
らないことはその日のうちに解決を！！
加えて、放課後講習も続いています。受講者は実りある講習にしてください(^_^)v

冒頭記述の通り、「創立 70 周年記念式典」の姿勢・態度は大変立
派でした。ご参列いただいた来賓やＯＢ・ＯＧの方々にもきっと喜んで
いただけたことと思っております。また、月末 28 日(日)のＰＴＡ研修会

につきまして、何と「８件」もの方々から「ご出席」とのお返事を頂戴しました！遠方から多
数お越しいただけるということで、今から月末が待ち遠しいです。再会の日を、お子さまと
もども心待ちにしております。生徒会役員選挙が終了し、わがクラスから、関口くん（会計
長）と田中くん（執行委員）の２名が生徒会執行部員となり、学校全体を引っ張ってもらう
こととなりました。あと半年もすれば新入生が入学してきます。全体・個々の更なる成長を
期待するところです。
それでは「８０年目へと歩んでいく日高高校」を、これからも応援ください！！

※今週の担当は、ＨＡＲＵＯくん（写真は体育大会におけるカット！）です！！

→何事も「最後までやり切る」姿勢は大切です。月末の文化祭もＦＩＧＨＴ～！！

☆１０月第３週！落ち葉が目立ってきました。もうすぐ「待ちに待った」冬です！！
※10月15日（月）～19日（金） ２学年見学旅行

→１年後はわれわれの番！
平常授業(４校時裁量)

17日（水）～19日（金） 高文連写真全道大会（札幌）
※ MANATO くん参加、髙橋引率不在


